

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Bitácora Del Director Pascal Beltrán del Río	Con colaboradores así...	Excélsior publicó en primera plana que seis recintos culturales administrados por el INAH habían cerrado el día anterior por falta de personal de vigilancia. La nota describía con mucha precisión las causas de la situación e incluyó una reacción del propio INAH, en la que la dependencia justificó el cierre para "dar margen a una transición ordenada de los servicios" en vista de que había terminado su contrato con la Policía Auxiliar se iniciaba otro cargo de dos empresas privadas que habían ganado una licitación.
EI UNIVERSAL	Crimen y Castigo	Las sanciones que vienen en el INAH	La crisis que atravesó el INAH por el cierre de sus principales museos en la capital por falta de elementos de seguridad llegó al mismo tiempo que el premio Princesa de Asturias de la Concordia 2025 al Museo Nacional de Antropología. La titular de Cultura publicó en redes que se giró la instrucción de abrir los museos lo más pronto posible. Ayer, los museos del INAH reabrieron custodiados por la Policía Auxiliar tras pasar uno de los momentos más bochornosos de este segundo piso de la 4T.
EI GRÁFICO	Binoculares	Negocio Millonario	Al menos desde el año 2018, la SSC, a través de la Policía Auxiliar, ha ganado los contratos para el resguardo de diferentes edificios del Instituto Nacional de Antropología e Historia, entre ellos los museos que permanecieron cerrados esta semana por falta de elementos de seguridad. Según documentos del propio Instituto, en 2022 se le pagaron a la policía capitalina 139 millones 102 mil 647 pesos para vigilar sus instalaciones, ese fue el monto más alto entre 2018 Y 2022, en 2019, el contrato tuvo un valor de 119 millones 802 mil 521 pesos.
CONTRA RÉPLICA	Línea 13	La sonrisa de Circe Camacho	La que salió con una sonrisa de oreja a oreja, fue la alcaldesa en Xochimilco, Circe Camacho al ser respetada y escuchada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Ayer le tocó la evaluación de los avances en materia de seguridad que se tiene en la zona y es ahí donde la alcaldesa puede posicionarse. Pero lo más complicado fue sacarle beneficio al informe que dieron en materia de seguridad pues ha bajado la incidencia delictiva.
LA JORNADA	Continuamos sin atender a la naturaleza Simón Vargas Aguilar	Iztapalapa, la que más daños sufrió por las lluvias	Las recientes imágenes de autos cubiertos casi por completo por el agua en vialidades de la CDMX se han convertido en sinónimo de impotencia, desesperación y hasta pánico. El pasado 2 de junio las intensas lluvias

Síntesis informativa

06 de junio de 2025

			provocaron un caos y preocupación, principalmente en el centro del país; de acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y Protección Civil de la CDMX, la alcaldía Iztapalapa fue la que más sufrió daños donde además de inundaciones también se detectaron caídas de árboles.
LA RAZÓN	Pulso Político Francisco Cárdenas Cruz	Elección judicial, la menos participativa	Vaya manera de "festejar" el otorgamiento del Premio Princesa de Asturias otorgado al Museo Nacional de Antropología, al cerrarlo por conflictos con la Policía Auxiliar, encargada de la vigilancia, sustituida por una empresa privada de seguridad, lo que no fue el único caso sino en todos los demás de la capital, lo que negara la secretaria de Cultura, Claudia Curiel y, que, sin embargo, ayer fueron reabiertos.
EXCÉLSIOR	Alto Mando Miguel Ángel Godínez García	De imaginaria	El Museo de Antropología cerró sus puertas justo cuando recibía el premio Princesa de Asturias. El motivo: un conflicto con la empresa de seguridad privada encargada de su resguardo. Un hecho inédito, considerando que Omar García Harfuch pudo haber asignado, de manera temporal, protección federal. Afortunadamente, la custodia del museo ya está a cargo de la Policía Auxiliar, bajo la dirección de Lorenzo Gutiérrez.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Editorial	Armas	La Corte Suprema de Estados Unidos desestimó de forma unánime (9-0) la demanda que el gobierno mexicano presentó contra ocho importantes fabricantes de armas de fuego por contribuir a la violencia armada perpetrada por cárteles del narcotráfico a través de prácticas comerciales negligentes.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Armas, el camino correcto	Llevar ante la justicia de su país a las empresas americanas que fabrican y venden armas a los carteles mexicanos de la droga , hoy considerados por el Tío Sam grupos terroristas, fue una buena idea que ha dejado dividendos positivos.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Ovidio a escena	Ovidio Guzmán deberá comparecer hoy en una corte de Chicago, en donde cambiará su declaración de inocente a culpable de los delitos que se le imputan , a cambio de una condena reducida o pasar al programa de testigos protegidos.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	El poder de los fabricantes de armas	La Suprema Corte de Justicia de EU decidió que el gobierno mexicano no puede demandar a los fabricantes de armas de EU para responsabilizarlos

Síntesis informativa

06 de junio de 2025

			por la violencia cometida por los cárteles de la droga en México.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Los tres meses decisivos	En julio se establecerán los convenios de culpabilidad de Joaquín y Ovidio Guzmán López , cuyas audiencias en la Corte de Chicago están previstas para el 15 y 9 de julio, respectivamente.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Le ofrecen respaldo absoluto	Terminado el cómputo de los votos de la elección para ministros de la Suprema Corte, el abogado Hugo Aguilar Ortiz recibió el respaldo de los otros ocho ganadores para la Suprema Corte.
EL FINANCIERO	Confidencial	Cambio de planes	Tras las protestas radicales de los integrantes de la CNTE en Guerrero, Claudia Sheinbaum optó por modificar su agenda , por lo que ahora viajará mejor al Estado de México, donde encabezará un acto de salud en Ixtapaluca.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Paro sin movimiento	El conflicto que mantiene en paro la mitad de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) se mantiene y el tiempo corre.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Denunció Rubalcava a comunicadora por daño moral	El director del Metro capitalino, Adrián Rubalcava, se metió en un terreno que, cuentan, no gustó mucho a la jefa de Gobierno, Clara Brugada. A detalle, inició un juicio contra una comunicadora por presunto daño moral.
MILENIO	Trascendió	Jorge Romero feliz	El presidente del PAN, Jorge Romero, anda tan feliz y tranquilo con los resultados electorales del domingo que hasta se dio tiempo para viajar a Colombia y acudir al 24 Congreso de la Organización Demócrata Cristiana de América.
LA RAZÓN	Rozones	Otra fisura en la 4T	Por si no fuera suficiente el resquebrajamiento de la 4T en Veracruz , ayer se presentó una nueva fisura en el bloque oficialista, ahora en Guanajuato.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La ciudad del caos	En la Ciudad de México conviven los dos gobiernos de mayor influencia y recursos del país , el federal y el local que, sin embargo, no están gobernando. Millones de personas han resultado afectadas por plantones y movilizaciones.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Pemex	Con el regreso de Ángel Cid Munguía como director de PEP, el Grupo Tabasco estaba de plácemes para, nuevamente, tomarlas riendas de los negocios de Pemex.

MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	De viaje	El agente de migración me pregunta el motivo de mi visita , le explicó con dificultad que mi aparición en Montreal tiene como objetivo visitar a mi hija.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Elecciones	El peor saldo de la jornada para elegir impartidores de justicia no es la Corte Morena, sino normalizar la inequidad y la injerencia gubernamental en las elecciones.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Es válida la elección judicial	En el primer proceso para elegir a los miembros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y a un importante número de magistrados y jueces votó aproximadamente 13 por ciento del padrón, compuesto por 100 millones de ciudadanos.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Novatada en Durango?	En Durango , la directiva partidista atendió la petición del senador Alejandro González Yáñez de sumarse a la coalición PVEM-Morena recuperar la capital de la entidad nortehña para la izquierda partidista.
LA RAZÓN	Marcaje Personal Julián Adrade	Desafío en el caso Ayotzinapa	Algo se mueve en el caso Ayotzinapa más allá de que los padres de los normalistas exijan un nuevo fiscal, porque Rosendo Gómez Piedra no les convence y, además, cometió la imprudencia de afirmar que la FGR está buscando cadáveres.
LA JORNADA	Astillero	CNTE, aguas estancadas	La CNTE acelera el ritmo de la confrontación porque cree no tener salidas y porque considera el diálogo con el gobierno una engañifa sin efectos reales, una negociación eterna por falta de soluciones reales.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	A legitimar la elección	Después de la jornada del domingo , en la que participaron 12 millones de 100 millones de mexicanos del padrón electoral, que desde el oficialismo la calificaran de éxito, me confirma que solo fue un método para hacerse del Poder Judicial.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Controlar al Poder Judicial	Para controlar el Poder Judicial , desde el punto de vista de la germinación dictatorial que vive México, el tribunal disciplinario es una pieza más importante que la Suprema Corte.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Desplome de remesas	Las alertas alcanzan el rojo intenso. La principal fuente de ingresos del país son las remesas y empiezan a caer peligrosamente en un horizonte con nubarrones de estancamiento y riesgos de inflación.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	La más pestilente de las elecciones	Del diazordacismo a la fecha, jamás hubo unos comicios tan descaradamente fraudulentos como los de la elección al Poder Judicial.
EL UNIVERASL	Bajo reserva	Cambio de planes	La presidenta Claudia Sheinbaum decidió cancelar la visita que tenía programada para hoy en Guerrero , con paradas en municipios de la Montaña, como Tlapa de Comonfort. ¿La razón? La decisión la CNTE de escalar la violencia en sus protestas en la Ciudad de México y en Chilpancingo.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Quemados	El magisterio no confía ni en el gobierno ni en el sindicalismo oficial. Mientras Mario Delgado, titular de la SEP, y Rosa Icela Rodríguez, secretaria de

Síntesis informativa

06 de junio de 2025

			Gobernación, ofrecían diálogo y propuestas "definitivas". los maestros optaron por los bloqueos como lenguaje
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Quemados	Integrantes de la CETEG de Guerrero literalmente les subieron la flama a las protestas magisteriales en la CDMX al irrumpir en la sede del SNTE donde hicieron destrozos y prendieron fuego a documentos.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Su violencia abusa de la Presidenta	La SEP difundió ayer un rápido comunicado para reprobar "todo acto vandálico contra edificios públicos o privados" , después de que maestros de la CNTE penetraron instalaciones del SNTE en el centro de la Ciudad de México para causar destrozos y prender fuego.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Choque de intereses	El pleito entre Tump y Musk es un choque de intereses con ramificaciones profundas para la economía de EU.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	La quiniela	Asombra la puntería de los previsores acordeonistas de Morena. Se han llevado el carro completo de la elección judicial.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Permiso para quemar	Los maestros de la CNTE tienen permiso para bloquear, romper, quemar, amedrentar. como lo hicieron ayer impunemente en el edificio de la SNTE.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Pecado original	El nombramiento de ministros afines al régimen pone en duda la equidad e independencia del Poder Judicial.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC